

Universidad uds

Nombre de la carrera:

Lic. Enfermería

Mtro. Guillermo del solar

Materia: practica de enfermería II

*Alumna: Leslie Stephany López
Martínez*

Grado: 7mo cuatrimestre

Semiescolarizado

Lugar: Tapachula,

Chiapas

Introducción

este es un poco de lo que trata la unidad de cuidados intensivos que tan indispensable es en el hospital, así como la importancia que tiene el personal de salud para poder salvar muchas vidas, la uci lleva el triage en los niveles de atención ante los paciente los críticos, la uci es una unidad en la cual se le brinda una atención inmediata a pacientes que por una enfermedad, accidente o ante una amenaza, los familiares son de suma importancia para una pronta recuperación del paciente para que el paciente no se encuentre tan desorientado al momento de despertar si esta sedado o al momento de salir de alguna intervención.

Unidad de cuidados intensivos

Esta es una unidad de cuidados especiales a pacientes con fallo actual o potencial de órganos que representan una amenaza para la vida y que son susceptibles de recuperación. El diagnóstico y el soporte de las funciones vitales afectadas, también el tratamiento de las enfermedades, se va observando la evolución de las cirugías en los pacientes como de corazón, de pulmón, cerebro así como trasplantes.

La mayoría de pacientes que ingresan a la uci en una condición crítica o mortal más del 80% suelen sobrevivir en el ingreso, esta es una área compuesta por un equipo profesional capacitado para situación de urgencia y emergencias, se presenta por personal administrativo, celadores, auxiliares de enfermería, enfermeros, médicos y otros profesionales. Ciertos servicios tecnológicos ayudan a brindar alimentación y aseo del paciente.

Visitas

En las visitas se deben de tener las medidas de higiene necesarias esto depende en el área que se encuentre el paciente, para la protección adecuada ante cualquier infección ya que ante alguna cirugía es importante los cuidados, el personal de enfermería le indicara las medidas preventivas que debe de tomar como el lavado de manos, la colocación de los guantes, botas si las requieren, mascarilla, gorro si se requiere.

Se le debe presentar al paciente un tipo de comunicación ante el familiar, se le debe explicar al familiar que el paciente no puede hacer esfuerzos para hablar y que debe de hacer preguntas que se puedan contestar con si y no, esto puede llevarse a cabo con un movimiento de parpados, ojos, o cabeza dependiendo la situación del paciente, se debe de tomar en cuenta que algunos pacientes están desorientados los familiares deben recordar por que están ahí, donde están, que día y hora es, como se encuentran.

Técnicas invasivas

Para darle soporte a los órganos que están fallando a causa de alguna enfermedad a veces se encuentra necesario introducir tubos, sondas o catéteres.

Agitación o delirio

Ya sea por un medicamento, sedante, enfermedad, hasta el ambiente en el que se encuentra, estas son alucinaciones la cuales pueden ser muy diferentes a las vividas, incluso suelen ser desagradable como las pesadillas, ante esto es importante informar a los enfermeros ya que ellos podrá ayudar junto con familiar a que el paciente a simile mas fácil su realidad, también es importante hablarle a el paciente aunque se encuentre sedado, contarle cosas cotidianas que lo ayudan a mantenerse centrado y confortable.

Conclusión

La uci en la unidad ante cuidados especiales donde los médicos, enfermeras y otros brindar una atención ante algún fallo de órganos ante un paciente de un nivel crítico, en el cual es de suma importancia el apoyo de un familiar ya que ayuda a que el paciente se encuentre a que el paciente se encuentre activo.

Bibliografías

<https://www.youtube.com/watch?v=FuoobYEmcNo>